
平成３０年度２月（第１１回）雲仙市教育委員会定例会会議録 

 

期   日   平成 31 年 2 月 28 日（木）午後 1 時 30 分から午後 2 時 45 分 

場   所   雲仙市千々石庁舎（教育委員会事務局）第 2 会議室 

出 席 者   ・山野義一教育長 ・前田眞一教育長職務代理者 

・平山田鶴子委員 ・中村妙子委員 ・森下祐樹委員 

        ・事務局  本多教育次長、小松総務課長、下田学校教育課長 

久保田スポーツ振興課長、柴﨑生涯学習課長 

総務課森田参事補（書記） 

 

欠 席 者   なし 

 

会議日程 

 

第 1  前回会議録の件 

 

第２  報告事項 

（１） 教育長の報告 

（２） 各課の事業等の取り組み状況及び計画 

（３） 各課からの報告 

 

第３ 付議事項 

 議案第２８号 雲仙市立雲仙小学校の統合に係る方針について 

 議案第２９号 雲仙市中学校部活動費補助金交付要綱の一部改正について 

 議案第３０号 平成３１年度雲仙市立小・中学校教職員人事異動の内申について 

 

 

第４ その他 

 次回雲仙市教育委員会定例会の招集日程について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



教育長が平成３０年度２月（第１１回）雲仙市教育委員会定例会の開会を宣言する。 

 

日程第１ 前回会議録承認の件 

 「前回会議録承認の件」を議題とし、第１０回定例会会議録署名委員に平山委員及び森

下委員を指名する。 

 

事務局 

・定例会会議録を読み上げ提案する。 

 

教育長 

・意見、質問がないことから第１０回定例会会議録の承認を宣言する。 

 

日程第２ 報告事項 

（１）教育長報告 

 

 

教育長が資料により、月例報告及び平成 31 年第 1 回雲仙市議会定例会（一般質問）につ

いて説明・報告する。質問要旨や答弁要旨については、次回 3 月定例教育委員会において

報告する。 

 

教育長 

・意見、質問がないことを確認する。 

 

（２）各課の事業等の取組状況及び計画 

事務局 

・資料により各課別に説明する。 

 

委員 

・不登校児童生徒の数について、今年度どの程度いるのか。また、どのような対応をして

いるのか。 

 

事務局 

・文科省の不登校の基準に当てはめると、平成 30 年度はいない。雲仙市独自調査（毎月報

告）によると、小学校が 1～2 名、中学校が当初 7～8 名程度であったが、現在 20 名程度

という状況である。主な対応としては基本的に学校で対応をするが、市教委においては、

児童生徒サポートセンターの職員（訪問指導員）が子供たちの対応や保護者との面談を

行っている。 

 

委員 

・学校給食費について、今年度、小・中学校においてどの程度未納があったのか。また、

どのような対応をしたのか。 

 



事務局 

・給食センター別で、それぞれ今年度分で約 60 万円～70 万円で推移している。過年度分を

合わせると、1,200 万円程度である。滞納者に対して、年 2 回の呼び出しを実施している

が、ほとんど来庁されることは無く、来られても 1～2 名程度の人数である。生活困窮者

については就学援助の制度を利用してもらっているが、就学援助の制度を受けることが

できない方（ある程度所得がある方）の滞納が目立ち、経済的な困窮ではなく、保護者

のモラルの問題ではないかと考える。 

 

教育長 

・ほかに意見、質問がないことを確認する。 

 

（３）各課からの報告 

総務課より、冷房設備等対応臨時特例交付金事業に係る事業の進捗状況について報告す

る。 

 

学校教育課より、「学校の部活動等に係る活動方針」、「平成 31 年度指定校変更・区域外

就学等の現状」、「コミュニティスクール導入推進計画（案）」、「平成 30 年度卒業式及び平

成 31 年度入学式」について報告する。 

 

委員 

・平成 31 年度入学式の日程について、小学校と中学校の日程が違うのは何か理由があるの

か。 

 

事務局 

・2 年前までは、同じ日の午前に小学校、午後に中学校の入学式を実施していたが、小学校

は始業式の翌日（に実施していた）ということもあり、子供たちの指導をきちんと行っ

た上で入学式に臨みたいとの意向があり、中学校は始業式の翌日の午前中は高校の入学

式と重複してしまうため、午後に実施している。 

 

日程第３ 付議事項 

１、 議案第２８号 雲仙市立雲仙小学校の統合に係る方針について 

 

事務局 

・議案により説明 

 

委員 

・統合については、やむを得ないと考える。 

 

委員 

・平成 31 年度については 1 年生も 2 年生もいない状況であり、子供たちにとって小浜小学

校との統合について、良かったと考える。 

 



委員 

・教育委員会事務局において、じっくり時間をかけて 2 年近く取り組んできたので、十分

な理解を得たと考える。 

 

教育長 

・ほかに意見、質問がないことから承認を宣言する。 

 

２、 議案第２９号 雲仙市中学校部活動費補助金交付要綱の一部改正について 

事務局 

・議案により説明 

 

教育長 

・意見、質問がないことから承認を宣言する。 

 

３、 議案第３０号 平成 31 年度雲仙市立小・中学校教職員人事異動の内申について 

※議案第 30 号は秘密会とすることを委員に諮り、了承されたため秘密会とする。 

事務局 

・議案により説明 

 

教育長 

・意見、質問がないことから承認を宣言する。 

 

 

 

日程第４ その他 

１、平成 31 年 3 月 27 日（水）午後 1 時 30 分から 3 月定例会を雲仙市千々石庁舎（教育

委員会事務局）第 2 会議室で開催することを確認する。 

 

教育長 

・ほかに意見、質問、報告等がないことを確認し、平成 30 年度 2 月（第 11 回）雲仙市教

育委員会定例会の閉会を宣言する。 


